

NICARAGUA - Gobierno concretó firma de adhesión al ALBA para combatir pobreza

TeleSUR

Viernes 12 de enero de 2007, puesto en línea por [Dial](#)

11 de enero de 2007 - A un día de haber asumido el gobierno, el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, firmó este jueves en el Teatro Nacional Rubén Darío en Managua, la adhesión de su país a la Alternativa Bolivariana para América Latina y el Caribe (ALBA), sumándose de esta manera al grupo comercial que integran Cuba, Bolivia y Venezuela.



La incorporación de Nicaragua al ALBA forma parte de la disposición expresada por el presidente Daniel Ortega, de trabajar por la integración de los pueblos latinoamericanos.

“El ALBA y la solidaridad caminan rápidamente, no hay que estar esperando a estar negociando con los organismos”, aseguró Daniel Ortega quien está seguro que el ALBA representa el “nuevo camino” para la libertad y el desarrollo de la región.

“Declaro en nombre del Gobierno de la República de Nicaragua nuestra adhesión a los principios enunciados en la declaración conjunta suscrita el 14 de diciembre de 2004 entre el presidente de la República Bolivariana de Venezuela y el presidente del Consejo de Estado de la República de Cuba”, dijo Ortega al leer la declaración.

El líder sandinista quien gobernó en Nicaragua entre 1979 y 1990, cuando coordinó la Junta de Gobierno del FSLN y como jefe de Estado, dijo que “América Latina se levanta recogiendo la bandera de libertad y de justicia”.

Ortega, al leer la declaración de adhesión de Nicaragua al ALBA, indicó que las políticas de carácter neoliberal aplicadas en América Latina y el Caribe “han llevado a la exclusión de las mayorías populares de los beneficios del crecimiento económico, que han profundizado la desigualdad y la pobreza en la región”.

“En Nicaragua estas políticas neoliberales han creado una situación de emergencia social, porque a millones de ciudadanos se les ha negado el acceso a la educación, a la salud y a un empleo digno”, agregó.

Sostuvo que los efectos negativos del modelo neoliberal obligan a la región a asumir “una alianza estratégica entre los Estados y los pueblos de América Latina y el Caribe, basada en los principios de solidaridad, cooperación, complementación y ayuda mutua”.

Señaló que la unidad e integración de los pueblos de América Latina y el Caribe "permitirán incorporar a nuestra región en el mundo en condiciones que aseguren nuestro derecho al desarrollo sustentable y el ejercicio irrestricto de la soberanía nacional, frente a las pretensiones hegemónicas" de Estados Unidos.

"El ALBA es el mensaje de Cristo", enfatizó Ortega, tras recibir felicitaciones y abrazos de sus colegas de Venezuela y Bolivia y el vicepresidente de Cuba.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Hugo Chávez le dijo al presidente Ortega, "bienvenido al ALBA de Oro", porque esta alianza representa para "nosotros mismos la solución de muchos de nuestros problemas. Olvídense Nicaragua de problemas de combustible".

El jefe de Estado venezolano celebró que sean cuatro ya los países de la región que integran el ALBA y dijo que espera que se sumen otros países en el futuro.

También el presidente de Bolivia, Evo Morales manifestó "estamos satisfecho a la adhesión de Nicaragua en busca de beneficio para los sectores más abandonados. El ALBA es una alternativa que la entendemos y asumimos, y ahora más que nunca porque derrotó al ALCA que todavía quiere estar como un instrumento de colonización que se tratan de imponer bajo ciertos intereses".

"Esperemos que se sigan sumando naciones a esta alternativa porque ahora el imperio busca otro instrumento como el Tratado de Libre Comercio, dirigido para los pudientes y no para los pobres, por ende en Bolivia planteamos el Tratado Comercial para los Pueblos (TCP) para evitar favorecer los intereses del imperio", destacó Morales.

El vicepresidente de Cuba, José Ramón Machado Ventura en su intervención dijo que "se debe garantizar derecho a la seguridad social y a la educación porque son derechos humanos, y con una ayuda mutua podemos trabajar mejor en beneficio de los pobres, sin desconocer los otros sectores".

El ALBA es una propuesta que busca luchar contra la pobreza y la exclusión social, a través de la creación de mecanismos que persiguen compensar la disparidad entre los países de la región o las desventajas que enfrentan los más débiles frente a los más fuertes.

Fuente de la imagen: TeleSUR.

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/nota/index.php?ckl=5553>